

Im Kunstraum des Neustädter Rathauses vor dem Büro des Hanauer Oberbürgermeisters stellt vom 8. August bis 31. Oktober 2025 der Hanauer Künstler HOLGER KLIEM aus.

Die Ausstellung umfasst zahlreiche Werke aus den vergangenen Jahren – vom Urban Sketching bis hin zur Malerei auf großflächigen Leinwänden.

Kliem arbeitet in vielfältigen Stilarten, die von schnellen Skizzen bis zu detailreichen Illustrationen reichen. Seine Urban Sketches entstehen oft unterwegs – direkt vor Ort, mit Fineliner und Aquarell – und fangen spontane Alltagsszenen mit lebendiger Leichtigkeit ein.

In seinen großformatigen Malereien kombiniert Kliem Acryl, Marker und Mixed-Media-Techniken. Hier experimentiert er mit Strukturen, Überlagerungen und Farbräumen.

Der Stil changiert zwischen illustrativer Klarheit und expressiver Malerei – immer getragen von einem starken erzählerischen Impuls. Jede Technik wählt Kliem bewusst passend zum Motiv: Mal als schneller, skizzenhafter Impuls, mal als reflektierter gestalterischer Prozess.

Kliem-SketchingIllustrating.com



Kunst vor dem OB-Büro

Neustädter Rathaus

Neubau

Am Markt 14-18, 63450 Hanau

Mo, Di, Do, Fr 8.00 - 13.00 Uhr

Mi 8.00 - 16.30 Uhr

Bis 31.10.2025

KLIEM

IM RATHAUS



AUSSTELLUNG

Kunst vor dem OB-Büro

8. August bis 31. Oktober 2025





L
H
4
3
0

DER MIT DER LÖWIN

Geboren und aufgewachsen in Hanau, ist Holger Kliem seiner Heimatstadt tief verbunden.

Trotz ihrer bewegten Geschichte und der Zerstörung im Zweiten Weltkrieg sieht er in ihr eine "Schönheit, die es zu entdecken gilt".

Obwohl Kliem seit seinem Studium der Politologie, Soziologie und Theologie beruflich in PR und Journalismus arbeitet, blieb die Kunst stets ein zentraler Bestandteil seines Lebens. Seine Werke sind nicht nur Ausdruck seiner kreativen Vielfalt, sondern auch ein Spiegel seiner persönlichen Erfahrungen und seiner tiefen Verbundenheit zu Hanau.

KLIEM